
令和５年度 体協ニュース 

 

令和 5 年度 2 回目となる（公財）板橋区体育協会「加盟団体代表委員会」が 2月 26日(月)午後

6 時 30 分から板橋区立小豆沢体育館多目的室にて開催されました。司会は、中村省三総務部長が

務めました。 

 まず初めに、加藤勝一体育協会会長からあいさつがありました。規定により加藤勝一会長が議長

を務め、代表委員 34名が参加されました。 

 諮問事項は次の通りです。 

(１) 令和 6年度事業計画について 

山口高史事業部長から次年度の事業計画についての説明がありました。 

(２) 令和 6年度予算について 

飯田知広財政部長から今年度の実績に基づき、次年度の予算案を作成したのと説明がありま 

した。 

(３) 第 49回板橋区・高島平ハーフマラソンについて 

山口高史事業部長から次の大会に向けての準備の進捗状況について報告がありました。 

(４) 第 2回スポーツフェスティバル in板橋について 

藤野一郎新規事業企画部長代行から第１回目の開催での留意点を参考にしつつ、第２回開催 

に向けて準備を進めているとの報告がありました。 

 

出席された代表委員の方から事業報告のうち第 4 号事業関係についてこれまではどのような事

業があったのか、予算は剰余金の解消対策を踏まえつつ収支のバランスを図り、公益目的事業を積

極的に展開していくという認識で良いか、収支予算内訳表の公益目的事業における雑費の予算内訳

について、質問がありました。 

 最後に、髙澤副会長から閉会のことばがあり、終了しました。 
 (写真：梅村恭子・文：浅賀公子) 
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